



TERUEL.—Nuevo Seminario Conciliar. Fachada a la calle de San Francisco.

LA NUEVA ETAPA RECONSTRUCTIVA DE TERUEL

Con todo acometimiento se está llevando a cabo. Tras la actuación intensa de los primeros momentos, en los que la atención para reparar daños y remediar situaciones se multiplicaba por doquier al término de nuestra pasada Cruzada, sucedió una etapa durante la cual aquella actividad enervóse en la Ciudad por imperativo, sin duda, de los complejos problemas de reconstrucción que en nuestra Patria se planteaban.

Ha sido ahora cuando decididamente se ha entrado de lleno en la fase definitiva de ejecución de las obras comprendidas en el plan de adopción de aquella Ciudad. En sucesión ininterrumpida, el Consejo de Mi-

nistros ha ido aprobando en el transcurso de poco más de un año los proyectos de construcción de los nuevos edificios del Gobierno Civil, Diputación Provincial, Delegación de Hacienda, Audiencia Provincial, Agrupación de las Jefaturas de Industria, Minas, Montes y Agrónomos, Escuelas Graduadas de Yagüe Salas, Pabellón Psiquiátrico de Mujeres, reconstrucción del Círculo Turolense, así como las pavimentaciones de las plazas del General Varela y Pérez Prado, calles de Yagüe Salas, Miguel Vallés, Tremedal, San Andrés, Salvador y otras, poniéndose con ello bien de manifiesto el afán resolutivo del Estado de llegar en fecha muy